

FRANCISCANAS MM DE LA MDP



Todas las Comunidades.

Nuestra hermana **Catalina Martínez Delgado**, murió en la paz del Señor, a los 83 años y 64 de Vida Religiosa, el día 18 de enero de 2025, en la Comunidad de Lérida

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos.

Madrid 18 de enero de 2025



Nuestra hermana nació en S. Feliz de Órbigo-León (España). Inició el noviciado en la Casa Madre en 1958, donde también hizo su primera profesión y los votos perpetuos.



Al día siguiente de su primera profesión fue destinada al Seminario de El Pardo para la atención a los Capuchinos y a los alumnos que estaban en el internado, con miras a ser franciscanos capuchinos.

Esta misión la siguió con los sacerdotes y seminaristas en el Seminario Mayor de Toledo durante los años 1965-1977.

A partir de esta fecha fue destinada a la Residencia de Señoras de la comunidad de Lérida, en la que permaneció aún después de los cambios, hasta este momento de su fallecimiento.

Catalina era la hermana más antigua en esta comunidad. Quienes han convivido con ella guardan gratos recuerdos de su forma de ser y de servir.

Una hermana muy trabajadora, pendiente de las necesidades de las señoras que estaban en esta residencia y de las hermanas de la comunidad. Muy amable con todos en especial con la familia de las residentes. Un persona cordial y prudente en quien se podía confiar.

Muy fiel a los actos de comunidad y orante. Su lugar preferido, cuando ya estaba muy dependiente era la capilla. Allí se sentía más acompañada.

Estaba muy delicada del corazón desde hace mucho tiempo y aunque se sentía mal, no se quejaba. Era muy sufrida. Hace aproximadamente dos años, se agravó después de una caída complicada que la dejó imposibilitada.

Poco a poco se fue debilitando en todo, hasta el último suspiro que llegó en el día de hoy.

Sentimos su ausencia, aunque sabemos que ya no sufre y descansa en la paz del Señor.
GRACIAS CATALINA POR TU VIDA SENCILLA Y FRATERNA.